



*En los últimos años, a muchos sociólogos ha mantenido ocupados el tema de la redefinición de la modernidad latinoamericana. Se discuten los procesos culturales y las formas que ha adquirido aquella en estos países y se hacen explícitas las diversas lecturas del paradigma post-moderno.*

*El tema del recetario neoliberal también ha dado que hacer a algunos colegas. Debaten, entre otros aspectos, el rol del mercado como instancia rectora de la economía y el papel del sector privado en la dinamización del crecimiento y la expansión.*

*Otros, tal vez los más, se mantienen centrados en la temática de las políticas sociales. En este caso se confrontan las estrategias estatales en la formación de capital humano y en el desarrollo de programas asistenciales.*

*Para los tres temas -postmodernismo, neoliberalismo y políticas sociales- los puntos en discusión parecen estar claros.*

*La pregunta sería, entonces:*

*¿Hasta ese consenso en la agenda ha de llegar el compromiso de la Sociología?*